

Ciudadanos

RETO / 4

Un eibarrés y un ermuarra completan 100 kilómetros en torno a la presa de Aixola

PROGRAMA MUNICIPAL / 5

126 familias recibieron ayudas para el arreglo de fachadas en 2007 en Ermua

SENDERO GROS-MONPAS / 15

Elorza gana la partida al Gobierno vasco y tendrá su pasarela aérea sobre la costa



FORMACIÓN PERMANENTE. Un alumno practica en el taller de la Escuela de Armería. / E.C.

LOS DATOS

- **El servicio:** Zerikasi, un servicio gratuito de mediación para el aprendizaje en el Bajo Deba. Perteneciente a la Red de Servicios de Mediación subvencionada por el Departamento de Educación del Gobierno Vasco, que se están implantando en algunas comarcas de la CAV.
- **Contacto:** El servicio se encuentra ubicado en el edificio I. M. H. de Elgoibar (Azkue, 1), y también se puede contactar por teléfono (943-748271) o en www.zerikasi.com.

«Zerikasi» está dirigido a toda la ciudadanía, pero especialmente a los mayores de 25 años, mujeres, desempleados de larga duración e inmigrantes. Al mismo tiempo, sus responsables aseguraron estar a disposición de todas las entidades que oferten actividades de aprendizaje, que a través de este servicio pueden ampliar la difusión de su oferta y actualizarla».

Página web

El servicio ha estrenado una página web donde se recopila toda la información sobre cursos, talleres y conferencias organizados en la comarca. Este portal permite, además, que los usuarios se registre gratuitamente y reciban más información de las actividades que más le interesen mediante SMS o boletín electrónico.

Pero «Zerikasi» quiere llegar a toda la población, incluso a quienes no disponen de Internet. De momento, el servicio ha quedado ubicado en el IMH de Elgoibar, pero sus responsables están analizando la forma de acercarse a todas las poblaciones del Bajo Deba. «Se está barajando la posibilidad de poner en marcha una furgoneta itinerante, pero todavía no hemos concretado nada», aseguraron.

En opinión de Ana Garro, la puesta en marcha de «Zerikasi» es una oportunidad para todas las personas de Debabarrena. «Ahora hace falta que la gente sepa que existe, y que se convierta en un servicio dinámico. Ahí es donde está nuestro reto».

Un nuevo servicio aglutina toda la oferta formativa oficial e informal del Bajo Deba

«Zerikasi» recopila, actualiza y asesora sobre todas las oportunidades de aprendizaje en la comarca, y se dirige a la ciudadanía

RICARDO DÍEZ EIBAR

«Zerikasi» es un nuevo servicio gratuito de mediación para el aprendizaje permanente del Bajo Deba que se acaba de poner en marcha. Ubicado en el edificio del IMH de Elgoibar, ofrece a los ciudadanos de la comarca un servicio de información, orientación y asesoramiento sobre todo tipo de

actividades de aprendizaje existente en Debabarrena. Eibar, Sorluce, Elgoibar, Mendaro, Deba y Mutriku son los municipios cuya oferta formativa maneja «Zerikasi».

El servicio utiliza una página web, www.zerikasi.com, como herramienta principal, pero también ofrece información y asesoramiento de manera directa en el

IMH o por teléfono, en el 943-744153.

Zerikasi se presentó ayer en rueda de prensa. Sus responsables, Ojatz Arróla, Ana Garro y Leire Alberdi, afirmaron que llevan tres meses trabajando en la puesta en marcha del servicio. «Hemos contactado con 90 entidades de la comarca, inventariando todas las actividades for-

mativas que ofrecen, para poder ofrecerlas de forma actualizada».

El servicio ofrece información, tanto de la oferta de aprendizaje formal como de la oferta no formal o informal. «Desde un curso de costura o tai-chi que imparta cualquier particular hasta cualquier carrera o actividad universitaria», explicaron las responsables.

Las entradas para la corrida de toros se venden ya en 15 puntos

R. Z. EIBAR

La Comisión Taurina de Eibar ha puesto a la venta ya las entradas para la corrida de toros con motivo del XIV Homenaje a Zuloaga que se celebrará el próximo 11 de mayo (a las 18 horas) en el coso taurino eibarrés. Para facilitar la venta, se han dispuesto quince puntos donde adquirir las entradas.

Los lugares donde los aficionados pueden comprar los pases son los siguientes: cafeterías Arkupe, Leo, José Luis, Sayoa, York Pub, restaurante Chalcha, bares Terraza, Borda, Trinkete, Txoko, Ongi Etorri, mesón Agiñaxpi, peluquerías Rosa y Blendá. También se venden entradas en el bar Outumuro de Ermua.

El precio oscila entre los 80 euros de la más cara a los 35 de

la más barata.

Además, la organización ha dispuesto un número de teléfono y una dirección de correo electrónico para la reserva de localidades. El teléfono es el 652700914, de 10 a 20 horas, y el correo electrónico es comisiontaurinaeibar@gmail.com.

En todo caso, la totalidad de la información referente a este festejo taurino (en el que intervendrán el rejoneador Pablo Hermoso de Mendoza y los matadores Luis Francisco Espiá e Iván Fandiño), se puede consultar a través de la web toroseibar.blogspot.com.

El colegio San Andrés acoge hoy su jornada anual de puertas abiertas

R. Z. EIBAR

El colegio San Andrés, de Eibar, celebrará hoy sábado una nueva edición, la XXI, de su tradicional jornada de puertas abiertas, en la que se ofrecerán en las instalaciones de la calle Bidebarrieta diversas actividades a lo largo de la tarde dirigidas tanto a los alum-

nos como a padres y madres.

La fiesta arrancará a las 16.30 horas, momento a partir del cual se podrán visitar las aulas y el resto de instalaciones. Además, tanto padres y madres como alumnado, dispondrán de talleres de manualidades, juegos de hinchables o proyección de vídeos y fotografías del centro y de sus actividades.

Se podrán ver también exposiciones, habrá concursos, una actuación del mago Marsel, y todos los presentes podrán degustar chocolate y palomitas. Se ofrecerán asimismo ordenadores para practicar informática.



A POCO DE TERMINAR. Los dos corredores, con la fatiga en los rostros, fotografiados en una de las últimas vueltas. / JULIO CALLEJA

A. L. EIBAR

Una vuelta al circuito de la presa de Aixola, de 4.374 metros de longitud, no les da ni para calentar a los corredores aficionados Aitor Bolinaga y Juan Bautista Valdubieco, 'Tximis'. Por eso, el pasado jueves alargaron un poco el entrenamiento y los dos deportistas, curtidors en muchas maratones, corrieron 100 kilómetros y 600 metros, completando un total de 23 vueltas al embalse situado entre Eibar, Ermua, Elgeta y Zaldibar. Empezaron a las 7 de la mañana y terminaron 9 horas y 32 minutos más tarde, a las 16.32 horas. A una media de casi 25 minutos por vuelta.

En la tarde del jueves, el elgetarra, pero afincado en Eibar, Aitor Bolinaga -que repenta el bar Txoko de Eibar- se reía, ya relajado después de la ducha, y reconocía que «no siento las piernas. No sé si tengo algo de cintura para abajo». Ayer, viernes, todavía no se había recuperado.

No se trataba de ninguna competición, ni prueba, ni desafío. Simplemente era un reto personal que se habían planteado ambos corredores junto con un tercero, el ermuarra Bernardo de Dios, que ayer no corrió. Bernardo ha sufrido un lesión que probablemente le lleve a dejar esta

Dos aficionados, uno de Eibar y otro de Ermua, completaron el jueves 100 kilómetros en la presa de Aixola: 23 vueltas y 9 horas y media

«No siento las piernas»

afición y sus dos compañeros de fatigas (y nunca mejor dicho) decidieron seguir adelante. «La prueba es un pequeño homenaje a Bernardo», comentaba Aitor Bolinaga.

Los dos deportistas, nuestros 'Aixola-man', no estuvieron solos en ningún momento de la carrera. En todo el tiempo que duró la prueba estuvieron acompañados por un nutrido grupo de amigos con los que comparten la misma afición.

Todos los días, o casi, todos se reúnen y entrenan juntos para luego tomar parte en diferentes pruebas. Estos corredores han participado en maratones y ultramaratones en Jordania, Noruega, Nueva York, Budapest, Sudáfrica o Berlín, por ejemplo.

«Sin la ayuda de la gente no hubiera sido posible. Nos han acompañado en todo momento, hemos tenido dos o tres 'liebres' a lo largo de las 23 vueltas, y nos han animado. Sin ellos no hubiéramos hecho nada», agradecían el jueves. Hubo 'liebres' que llegaron a hacer más de diez vueltas, más de una maratón.

«Lo he pasado mal»

Empezaron la carrera a las 7 de la

No se trataba de ninguna apuesta; era simplemente un reto personal

LOS DATOS

- ▶ **Distancia:** 100 kilómetros y 600 metros, en 23 vueltas (4.374 metros cada una) al circuito de la presa de Aixola
- ▶ **Tiempo:** 9 horas y 32 minutos (desde las 7.00 de la mañana a las 16.32 horas)
- ▶ **Media:** Hicieron una media de casi 25 minutos en cada una de las vueltas

mañana y, como todavía era de noche, completaron la primera vuelta alumbrados con linternas. Hubo momentos duros y aseguran que era mejor no pensar en lo que quedaba. Para 'Tximis' este bajón comenzó en el kilómetro 60, cuando aún faltaban diez vueltas para cubrir el recorrido y tenía otros 40 kilómetros por delante: «Lo he pasado mal y me he animado al final», reconocía el ermuarra.

Lo mejor, por supuesto, fue el final de la prueba porque estuvieron acompañados por una veintena de corredores que les rindieron de esta forma un pequeño reconocimiento. «La última vuelta ha sido una juega. A mí me ha emocionado», comentaba Aitor. La fiesta, después de 100 kilómetros, finalizó con una cena en una sociedad elbarresa para este grupo de corredores.

Herido grave un operario al ser arrollado en la N-1 en Tolosa

C. E. EIBAR

Un operario resultó herido grave el jueves por la noche al ser arrollado por un turismo cuando se encontraba trabajando en unas obras de la carretera N-1, a su paso por Tolosa, según informó el departamento vasco de Interior.

El accidente se registró a las 23.25 horas, cuando por causas aún desconocidas un vehículo 'Renault Space' se llevó por delante al operario. La víctima, C. M., de 45 años de edad, fue evacuada a la Clínica de la Asunción de Tolosa, donde quedó ingresado. Su estado revestía gravedad.

Detenidos tres pakistaníes por explotar a extranjeros en 'Doner Kebab' guipuzcoanos

C. E. EIBAR

Tres ciudadanos pakistaníes que regentaban restaurantes tipo 'Doner Kebab' en Guipúzcoa han sido detenidos por la Policía Nacional, acusados de explotar a trabajadores extranjeros que se encuentran en situación irregular, de los cuales han podido ser 'rescatados' once.

Según informó ayer la Delegación del Gobierno en el País Vasco, esta operación, llevada a cabo por funcionarios de la Brigada de Extranjería y Documentación de San Sebastián, se inició el pasado mes de febrero,

cuando se tuvo conocimiento de la presencia en Guipúzcoa de pakistaníes que, «de forma organizada», empleaban a trabajadores que estaban en situación irregular en España.

Las mismas fuentes precisaron que los tres arrestados, Yousof B., Zulfiqar A. y Nisar A., regentaban restaurantes tipo 'Doner Kebab' como forma de blanqueo de las ganancias obtenidas a través del tráfico ilegal de personas, de la explotación laboral en obras y de alquileres abusivos en 'pisos patera', en los que eran alojados los trabajadores en unas condiciones infrahu-

manas».

Los arrestos se practicaron en los últimos días tras la inspección de seis restaurantes, dos de ellos en Rentería y cuatro en San Sebastián.

Fue en un establecimiento de la capital guipuzcoana, concretamente en un 'Doner Kebab' ubicado en el número 28 de la calle Miracruz, donde se localizó una estancia utilizada como «piso patera», en la que se incautaron diez colchones, un aseo, una nevera y un televisor.

En esta operación pudieron ser descubiertos once trabajadores en situación ilegal -seis de ellos de origen pakistaní y cinco sudamericanos- a los que se les ha aplicado la normativa vigente en esta materia», precisó la Delegación del Gobierno.

Los detenidos, por su parte, fueron puestos a disposición de la autoridad judicial.

ERMUA

Concierto internacionalista

Con motivo de la Semana de Solidaridad con Palestina organizada por Komite Internazionalistak de Ermua, hoy sábado se celebrará un concierto con el grupo ermuarra Luchando para cambiar y el riojano Revuelta. Será a partir de las 19 horas, en Eskilarapeko Ateneoa.

Cuentacuentos en la biblioteca

Hoy se celebrará en la biblioteca ermuarra el cuentacuentos mensual, que en esta ocasión correrá a cargo de Ixabel Millet. A partir de las 17.30 horas en la sala de la biblioteca infantil.

ELGETA

Espectáculo de danza

Espaloia Kafe Antzokia será escenario mañana domingo, día 6, a las 18 horas, del espectáculo de danza que lleva por título 'Despertar de los sentidos'. Las entradas están a la venta al precio de 6 y 3 euros.

ELGOIBAR

Puertas abiertas en la Herri Eskola

La Herri Eskola celebrará hoy sábado su jornada de puertas abiertas. Entre las 11.30 y las 18.30 se podrán visitar las instalaciones del centro y participar de las actividades organizadas, que incluyen juegos y talleres por la mañana y payasos a partir de las 16.30 horas. Por otro lado, mañana domingo, la Asociación de Padres de Alumnos de la Herri Eskola ha organizado una salida en bicicleta a partir de las diez de la mañana desde la plaza de los Fueros con destino a San Lorenzo.

DEBA

Actividad de trekking

La Oficina de Turismo ha preparado para mañana domingo un trekking entre Zumaia y Deba. El coste es de 8 euros, 4 para los menores de 16 años. La cita es a las 9.30 horas, mientras que en Zumaia será a las 10.05. La duración de la salida ronda entre las cuatro y las seis horas.

MUTRIKU

Campeonato de pájaros cantores

Organizado por el colectivo Mutriku Txorilagunak Txorietxe, mañana, a partir de las 9 horas, se celebrará en el campo de San Miguel la segunda edición del campeonato de pájaros cantores.

126 familias recibieron ayudas para el arreglo de fachadas en 2007 en Ermua

El Ayuntamiento piensa duplicar las subvenciones para este año al haber ya solicitudes de comunidades interesadas en renovar edificios

AINHOA LASUEN ERMUA

Un total de 126 familias ermuañas se beneficiaron el año pasado de las ayudas municipales para el arreglo de fachadas. El Ayuntamiento invirtió 49.225 euros en este programa. Con esta partida se subvencionó el arreglo del exterior de 5 inmuebles.

El Ayuntamiento agota cada año su partida destinada a esta cuestión. Y la previsión para 2008 es que aumenta, ya que ya existen en cartera numerosas solicitudes de nuevas comunidades de vecinos.

Es por ello que, desde la institución municipal ya se ha previsto incluir el doble de dotación presupuestaria para las fachadas que se rehabiliten este año.

No obstante, habrá que esperar a la aprobación de esta partida presupuestaria, que será similar a la que se invirtió en los años 2003 y 2004, para solicitar las subvenciones.

El 'boom' de solicitudes en este apartado se produjo en 2002 cuando 20 comunidades de vecinos solicitaron las ayudas municipales para la rehabilitación de los exteriores de sus viviendas y 380 familias se beneficiaron de ayudas.

En 2005, con el arreglo del exterior de 56 viviendas, descendió la cantidad de edificios rehabilitados, pero aumentó de nuevo en 2006, cuando se rehabilitaron 10 edificios de 96 viviendas en 2006.

Esta campaña de subvenciones comenzó en 2000 y ofrece ayudas a las comunidades de vecinos que deseen acondicionar el exterior de su inmueble.

Pero para recibirlas el proyecto tiene que incluir dos aspectos. En primer lugar, se debe realizar una actuación integral (renovar, pintar o limpiar) en la fachada y, por otra



RENOVACIÓN. Un mujer pasa ante unos edificios antiguos. / JULIO CALLEJA

AYUDAS 2007

- ▶ Edificios: 5
- ▶ Viviendas: 126
- ▶ Presupuesto: 49.225 euros
- ▶ Requisitos: Actuación integral en toda la fachada y retirar los cables.

(2.000 pesetas), por metro cuadrado.

Se mantendrá

El teniente alcalde del Ayuntamiento de Ermua, Félix Prol, ya garantizó en anteriores campañas que «seguiremos manteniendo este programa siempre que sea necesario, porque estas ayudas se están notando en las calles, ya que hay numerosas fachadas que se han recuperado». Ermua cuenta hoy con aproximadamente 360 edificios de viviendas de los que gran parte cuentan con cerca o más de 30 años. El Ayuntamiento ha tomado tam-

parte, esconder los cables que se encuentran en el exterior, mediante regletas o embellecedores. La subvención se cobra al concluir la obra y tras la revisión de los técnicos municipales.

El dinero que se otorga depende de la superficie de la fachada. El Ayuntamiento aporta 12 euros,

Para recibir las ayudas la reforma debe ser integral

bién otras medidas para mejorar la estética de los edificios y las calles. Entre éstas, hace un lustro se impuso la normativa que obliga a los nuevos edificios de viviendas a que incluyan contenedores soterrados en sus infraestructuras. Esta norma se debe cumplir en todos los nuevos complejos residenciales que se están erigiendo ahora en Ermua.

Los acordeones y la música ocuparán las calles de Elgoibar este domingo

CONSTAN NÚÑEZ ELGOIBAR

La música y los sonidos del acordeón tomarán durante la jornada de mañana las calles de Elgoibar en la sexta edición del 'Akordeoi Topaketa' que se celebrará en la localidad. Durante todo el día más de 800 músicos recorrerán las calles de la villa y actuarán en el polideportivo con presencia de una treintena de escuelas de música de Guipúzcoa, Vizcaya y Navarra. Esta concentración está organizada por la Inazio Bereziartua Musika Eskola y cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Elgoibar, Emudafe y Ehme (Euskal Herriko Musika Eskolen elkarte).

El programa arrancará a las 9 con el recibimiento de los parti-

cipantes en el polideportivo Olaiaga. A las 9.30, habrá un ensayo general y a las 11.30 se servirá un almuerzo. Será a las 12 cuando la música salga a la calle en una kalejira en la que tomarán parte 230 acordeones repartidos en cinco grupos que estarán acompañados por conjuntos de percusión con bombos, platillos y panderos. Cada uno de los grupos tendrán recorrido distinto.

Hacia las 12.30 los participantes se concentrarán en la plaza de los Fueros para interpretar 'Atiarro'. A continuación, el grupo se dirigirá al polideportivo, donde se celebrará un concierto con diez piezas entre las que estará 'Beti Elgoibar' de Txomin Mujika. A continuación, se repartirá un obsequio a las escuelas

participantes.

En este concierto tomarán parte 338 acordeones, 350 cantantes integrando un gran coro junto a los dantzaris de Haritz Dantzarri Taldea, dulzaineros de Elgoibar, gigantes y los grupos de txistu, percusión, teclado, trompetas y dantzaris de la Escuela de Música.

Una gran apuesta de participación con la que Elgoibar quiere acoger una celebración que, con apenas seis años de historia, es un referente en el calendario musical.

Los encuentros de acordeón comenzaron su andadura en el año 2003. Desde entonces se han venido realizando en las localidades de Bera de Bidasoa, Barañain, Tolosa, Lezo y Mutriku de la mano de Lurdes Iza, Marian Gonzalez, Amaia Lizaso, Joxean Anduaga y Julia Iriondo. A partir de este domingo Elgoibar se suma a esa lista y viene a plasmar la importancia y la implantación de la actividad musical en la localidad.

Mutriku acoge hoy la celebración del Día del Verdel con pintxos gratuitos

C. E. EIBAR

Hoy tendrá lugar en Mutriku la jornada central de la decimotercera edición de la denominada 'Berdel jaia', cuyos actos comenzaron a celebrarse el pasado día 28 de marzo.

El programa se iniciará por la mañana con un pequeño mercado, en la plaza Txurruka, organizado por la asociación de tiendas. Mientras los trikitilaris y txistularis amenizarán las calles de la localidad, los bares ofrecerán pintxos gratuitos de verdel con las consumiciones.

Para esta ocasión, los establecimientos hosteleros han preparado tapas como pudín, delicadas de verdel con piquillo, salpición con aroma de espinacas u hojal-

dres con tomate.

También se llevará a cabo la cuarta edición del campeonato de vela de Mutriku. Además, a las 13.00 horas, las corales locales ofrecerán un concierto en la plaza Zabel.

Por la tarde, y tras la finalización del campeonato de vela, sobre las 17.30 horas, en el puerto, dará comienzo la degustación popular de pintxos de verdel.

Dentro de la programación de la 'Berdel jaia' se han celebrado las III Jornadas de Acuicultura, con el tema de la repoblación de los mares y ríos como eje central, así como proyecciones de diversos documentales.

SE NECESITA
PERSONAL

Para tienda de
Telefonía Euskaltel
943172314

Convocado el decimocuarto certamen literario Villa de Ermua

A LASUEN ERMUA

El Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Ermua ha convocado la decimocuarta edición del certamen literario Villa de Ermua. A este concurso se podrán presentar todas las personas que lo deseen y que hayan nacido en el año 1992 y anteriores.

Se contemplan dos modalidades de participación: narrativa y poesía. Las obras se podrán presentar en euskera o castellano.

Se contará con un primer premio de narrativa en castellano dotado con 425 euros y un accésit consistente en una placa conmemorativa. El primer premio de narrativa en euskera y el accésit también recibirán el mismo premio.

Los autores de poesía en castellano se podrán llevar un premio de 275 euros, lo mismo ocurrirá que las personas que consigan el primer premio en poesía en euskera.

El plazo de presentación de los originales concluye en día 9 de mayo y el certamen se fallará el día 30 de ese mes.

Las obras se podrán enviar por correo certificado a la biblioteca municipal o bien entregarse en mano en dicho servicio. Deberán ser originales, inéditas y no haber sido premiadas en otros concursos.

Los trabajos narrativos no deberán exceder los 10 folios, de DIN A4 y las composiciones poéticas no sobrepasar los 100 versos. La métrica será libre en el caso de estos últimos.

Cada trabajo llevará un título y deberá ir acompañado por un lema o un pseudónimo, para preservar el anonimato del autor o autora. Los datos personales de esta persona deberán figurar en un sobre cerrado acompañando a la obra.

El Eibar quiere ganar y alejar al Alavés

Los azulgranas buscarán desquitarse de la derrota en Vitoria en la primera vuelta

Mandiola cuenta con casi toda su plantilla, salvo Etxabe, al mejorar los lesionados

El Eibar B visita a un Tolosa que se resiste a perder la categoría

L. G. B. EIBAR

El filial del Eibar tiene hoy en Berazubi (18.30 horas) una nueva prueba de fuego ante el Tolosa, un vicecolista del grupo que se resiste a perder la categoría. El rival de los armeros, que hace semanas parecía sentenciado, ha recurrido de nuevo al ex-jugador del Eibar José Manuel Luluaga para hacerse cargo del equipo, y el pasado fin de semana debutó con un triunfo en casa del Alavés (0-2).

Este resultado no favorece a los azulgranas, aunque Aitor Iturbe dice que deben saber superar esta situación. «Con Luluaga en el banquillo, están de nuevo vivos y habrán cogido mucha moral, aunque nosotros tenemos que ir a los nuestros, a ganar para seguir recordando la distancia que nos separa de los primeros puestos».

Al equipo eibarrés le avala su gran trayectoria fuera, donde ha conseguido 22 de los 48 puntos que tiene. Es el quinto mejor equipo a domicilio y sabe que ahora no es el momento de fallar.

Iturbe tiene a todos sus efectivos a su disposición, a excepción de Beñat Ramos, operado de una rodilla.

El Elgoibar quiere ganarle en su feudo al Basconia para arrimarse

JON EUGI ELGOIBAR

El Elgoibar ha cumplido cinco meses largos sin conocer la derrota fuera, ya que la última vez que lo hizo fue el 3 de noviembre del año pasado en Gernika. El 'Haundi' quiere mantener esa regularidad cosechando otro resultado positivo esta tarde (17 horas) en Artunduaga ante el Basconia, octavo clasificado. «Estamos a 4 puntos de ellos. Si ganásemos, nos pondríamos a sólo un punto, o sea que nos colocaríamos prácticamente con ellos. Eso le da interés al partido, así que debemos ir a sumar los 3 puntos. Luego, si nos tenemos que conformar con uno sólo lo haremos», señala Pablo Turrillas.

Los elgoibarrés tienen claro que deben seguir peleando. «Debemos tener alicientes, no podemos dejarnos llevar sin más. Nos hemos recuperado bien de la derrota encajada ante el Gernika y estamos con ganas de afrontar este partido difícil pero atractivo».

Además de Raúl, que sigue lesionado, causará baja también Goenaga quien cumple esta semana su segundo partido de suspensión. Por el contrario, el técnico recupera a Navarrete y Tarragall. El primero de ellos jugará de inicio como pivote, sin embargo, el defensa central es diestro.

J. F. GARITAONANDIA EIBAR

El Eibar buscará hoy (18.30 horas) y televisado por ETB-1 la victoria ante el Alavés en Ipurúa por varios motivos. Para incrementar su casillero de puntos (suma 40) y alejarse del conjunto vitoriano, que tiene 35 y es un rival directo en la lucha por la permanencia.

Además, los entrenados por Javier Mandiola intentarán desquitarse por la derrota (1-0) sufrida en Vitoria en la primera vuelta. El Eibar jugó en Mendizorrosa el peor partido a domicilio de la temporada, como admite su técnico. «Si no jugamos en Ipurúa mejor que en Vitoria, nos ganan de nuevo», advierte Mandiola. «Allí ellos nos 'comieron', nos vencieron con nuestras armas. Fueron muy agresivos», destaca.

Mandiola confía en su equipo, que ha logrado tres victorias en sus cuatro últimos partidos en casa. «El equipo está bien, con confianza. Lleva una dinámica buena en Ipurúa que esperemos que se repita».

El Alavés tiene problemas de dos tipos. Por una parte, la marcha de Piterman ha dejado un déficit de 25 millones de euros al nuevo consejo de administración presidido por Fernando Ortiz de Zárate. Además, el conjunto vitoriano también tiene males deportivos, porque comenzó la temporada con Josu Urbe de entrenador, pero fue cesado por los malos resultados y suplido por José María Salmerón.

En medio de ambos técnicos, hubo una semana de transición en la que hasta que se buscó al nuevo entrenador, se sentó en el banquillo, el segundo técnico, Julio Bañuelos. El primer entrenador, Salmerón, ha sido cedido por el Real Madrid C y antes ya logró la permanencia con el Poli Ejido en una situación tan complicada como la que sufre el conjunto vitoriano, que ha estado varias jornadas clasificado en



Joseba del Olmo ha mejorado de su lesión. / JULIO CALLEJA



posición de descenso. Aunque en el primer partido de Salmerón perdió su equipo, luego lleva cuatro jornadas sin conocer la derrota. El Alavés de Salmerón se ha hecho fuerte en defensa, ya que

sólo ha recibido dos goles en cinco jornadas, aunque sólo ha metido dos tantos.

Los vitorianos, que sufren cinco bajas, podrían acusar la ausencia de Aganzo (el delantero ha

EIBAR (12º, 40 PUNTOS)

► **Alineación:** Cuéllar, Txiki, Urzelai, Biel Medina, Raúl García; (Markel o Carmelo), Lombráña; Codina, Altuna, Joseba del Olmo; y Goitia.

► **Banquillo:** Manu Herrera, Manel, Alaña, (Markel o Carmelo), Martín, Gurrutxaga, Eizaguirre, Zurutuza, Nacho Insa, Zamora, Yagüe y Nico Medina. Cinco de ellos se quedarán en la grada.

► **Baja:** Etxabe.

► **Partidos en casa:** El Eibar ha sumado 29 de sus 40 puntos totales en Ipurúa (9 victorias, 2 empates y 5 derrotas) (21 goles a favor y 17 en contra).

ALAVÉS (10º, 35 PUNTOS)

► **Alineación:** Bernardo; Iñigo Calderón, Gaspar Gálvez, Pablo Casar, David Coromina; Nacho Garro; (Miguel Pérez o Mena), Stevanovic, Sergio Rodríguez, Toni Moral; y Raúl Sánchez.

► **Banquillo:** Ardouin, Edu Alonso, Angel, (Miguel Pérez o Mena), Tarantino, Igor y Gabri.

► **Bajas:** Aganzo, Lacen, Cabrera, Mateo y Jairo.

► **Partidos fuera:** El Alavés ha logrado a domicilio 12 de sus 35 puntos totales (3 victorias, 3 empates y 9 derrotas) (14 goles a favor y 21 en contra).

marcado 10 goles) y Lacen, el pivote francés-argelino, que es el sostén del equipo tras la marcha del argentino Astudillo al Osasuna en enero pasado.

Mandiola, que sólo padece la baja de Etxabe, confía en poder contar con Joseba del Olmo, que está mejor de las molestias en la cadera que le impidieron jugar en Salamanca.

El preparador eibarrés podría hacer tres cambios respecto al equipo que perdió la semana pasada, ya que podrían actuar Markel Robles, Altuna y Joseba del Olmo en lugar de Carmelo, Nacho Insa y Joseba del Olmo, respectivamente.

LIGA ASOBAL

► **Jornada 26ª:** Ademar León-Arrate (18.30 horas), Antequera-Teucro, Portland San Antonio-Algeciras; y Octavio Pilotes Posada-Naturhouse La Rioja. Ya jugados: Frákin Granollers 29 - CAI Aragón 27; Tabisam Torreveja 31 - BM Ciudad Real 35; Keymare Almería 30 - FC Barcelona 41; Teka Cantabria 28 - BM Valladolid 30.

dores, por los problemas físicos de Iñigo Salaberria, restablecido de un fuerte golpe en la rodilla, y en el último momento de Mariusz Jurkiewicz.

En un principio, se temía que el goleador polaco pudiera tener una microrotura muscular, aunque por fortuna la resonancia magnética que se le practicó lo ha descartado, pero aún así su participación es dudosa. «Mariusz ha mejorado muchísimo y espero contar con él, aunque dependerá de cómo se encuentre», aclaró el entrenador del Arrate.

El Ermua no puede arrojar la toalla ante el nuevo colista

L. G. B. EIBAR

El Ermua ha dejado de ser el colista de la clasificación por primera vez en toda la temporada, pero el empate sufrido en el último segundo en casa ante el Larramendi (1-1) ha merchado considerablemente las opciones de permanencia del cuadro rojillo. Pese ello, el equipo ermuarra tiene claro que no puede arrojar la toalla todavía, por lo que debe acudir al feudo del Karranza, nuevo farolillo rojo del grupo, con el único objetivo de recortar los siete puntos de desventaja que tiene respecto a la salvación. La cita será a las 20.00 horas, una hora poca habitual, que no debe servir de excusa.

BALONMANO

El Arrate, dispuesto a dar la 'campanada' hoy en León

EL CORREO EIBAR

El Arrate disputará hoy en León frente al Ademar el primero de los dos partidos que le enfrentará al mismo rival en apenas once días, porque también jugará contra los de Jordi Ribera en los cuartos de la final de la Copa del Rey que tendrá lugar en Zaragoza.

De ahí que los de Eibar se tomen el encuentro con el máximo interés, toda vez que en caso de puntuar podrían generar dudas en su adversario, sin olvidar que la consecución del triunfo les permitiría asegurarse de forma virtual, o incluso puede que matemática, la consecución de la séptima posición. Su entrenador, Viktor Debre, intuye que contra el cuarto clasificado será «com-

plicado» mantener la misma línea de triunfos, tras haber sumado 10 de los 12 últimos puntos, porque el Ademar lucha por asegurarse su presencia en la Liga de Campeones y «seguro que no entrará en sus planes perder».

Jurkiewicz

El 32-28 del partido de Ipurúa y la fácil victoria lograda también en la pretemporada quedaron en el pasado, advirtió Debre, que también se mostró convencido de que el encuentro de hoy será «totalmente diferente» del que les medirá pocos días después en una competición distinta. Aunque durante la semana ha estudiado al rival para intentar contrarrestar su juego, los principales quebraderos de cabeza se los han dado sus joga-